



ETUDE STOPAURIC

- Vous souhaitez arrêter de fumer et vous êtes motivé(e)
- Les équipes d'Addictologie et du CETD de l'Olivier peuvent vous aider

Le centre médical de l'Olivier participe à la recherche biomédicale « STOPAURIC » sur l'aide au sevrage grâce à l'auriculothérapie promue par l'hôpital Foch.

L'auriculothérapie est une approche thérapeutique consistant à stimuler des zones précises des oreilles afin de soulager diverses affections, elle permet notamment de faciliter le sevrage tabagique chez les patients motivés

Votre participation à cette recherche sera de 4 semaines au cours desquelles vous devrez vous rendre disponible pour 2 visites allant de 30 à 45 minutes. Un entretien préalable sera effectué afin de s'assurer de votre participation.

Si vous êtes intéressé(e), merci de contacter Carine Chaix-Couturier au *06 60 80 99 65*